



La moda de la flacura

RCE9114

1932

Lcossie

Marino Muñoz Lagos

Un libro dedicado a los padres de niñas adolescentes a los grupos juveniles y al público en general es el que nos entrega el profesor Sergio Peña y Lillo en las ciento sesenta y ocho páginas de "La manía de adelgazar" (Editorial Universitaria, Santiago de Chile, 1993), que pone énfasis en los peligros que acechan a las jóvenes que han adoptado el sistema de enflaquecer para estar a tono con la moda y afrontar las consecuencias que tal fenómeno le acarrea.

El autor de este manual es un catedrático y psiquiatra de vasta y fecunda labor en el campo de la pedagogía y la medicina, en cuyo ejercicio ha tenido la oportunidad de aplicar sus conocimientos y experiencias. Autor de libros tan difundidos como "La angustia", "Amor y sexualidad", "En el corazón de Cristo" y "El temor y la felicidad". Sergio Peña y Lillo se desempeña como profesor de psiquiatría en su cátedra habitual de la Universidad de Chile.

Volviendo en las hojas de los calendarios y remitiéndose al tema de esta nueva publicación, veremos con no cierta sorpresa que padres y abuelos preferían en sus épocas a las mujeres un tanto entradas en carne, de pechos

opulentos, caderas generosas y piernas bien torneadas. Por aquellos tiempos las flacas no eran cotizadas y eran muy pocas las que lograban un marido con tales circunstancias, postergadas en el aprecio masculino por la prodigalidad de las otras.

Sin embargo, en este siglo XX que ya está por terminar, sucede que las mujeres -y en especial las jovencitas- quieren ser delgadas a toda costa y sin importarles las consecuencias que esta actitud podría depararles. Es lo que nos explica el autor de este libro a través de sus diversos capítulos. "La manía de adelgazar", como lo dice el título, lleva a las adolescentes a enfermedades tan irreversibles como la anorexia nerviosa de imprevisibles resultados.

Conseguir la belleza femenina por tales medios de adelgazamiento como el ayuno, los vómitos provocados y la intervención quirúrgica está produciendo en las jóvenes más males que los imaginables. El ideal de un cuerpo plano, asexuado, fino y esquelético que impone el tiempo actual, sólo contribuye a la destrucción de la belleza de la mujer, sostiene el doctor Peña y Lillo, y frente a cuyos casos la siquiatría se halla desamparada con todos sus recursos.

el Magallanes, Punta Arenas, 15-VIII-1993 p.3.

La moda de la flacura [artículo] Marino Muñoz Lagos.

Libros y documentos

AUTORÍA

Muñoz Lagos, Marino, 1925-2017

FECHA DE PUBLICACIÓN

1993

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

La moda de la flacura [artículo] Marino Muñoz Lagos.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)